
Ata Sumária Referente à 57ª Reunião Ordinária do CONHABINS 

 
Data:  08 de setembro/2020 

Local: Virtualmente por meio do aplicativo ZOOM devido a Pandemia do Covid-19. 
Horário: 8:30h, segunda chamada às 09:00h 

 
 
 
Conselheiros Presentes: 
Tomaz Neto-Seharpe; Violete Quevedo- Seharpe; Cássio Câmara- CREA/RN; Ana Miriam- 
IAB; Diogenes da Cunha-OAB, Amíria Brasil- UFRN; Edna Fagundes-SEMUT; Karitana 
Santos- Semurb; Maralina Curcino-SEMTAS; Raniere Barbosa- CMN. 
 
Participantes Presentes : 
Albert Josua Neto- Seharpe; Marcos Antônio- MLB; Tarcisio Bezerra-MLB; Terciana- MLB 
 
Pauta da Reunião   
 
1- Posse dos Novos Conselheiros; 
2- Redestinação das Vagas Da DF- CHESF; 
3- Análise sobre a situação da sua Minas Nova; 
4- Análise sobre a situação do Hotel Central ( ocupação Pedro Melo); 
5- Análise sobre a situação da ocupação Parque dos Coqueiros; 
6- solicitação de reconsideração da Desistência de Ecilene Xavier ( Projeto Africa); 
7- Informe sobre o Plano Diretor; e 
8- Outros Assuntos. 
 
 
 

A Reunião: 
 

A reunião teve início com a posse do novo presidente do CONHABINS, Sr. Tomaz Pereira de 

Araújo Neto, o qual logo em seguida deu prosseguimento a reunião esclarecendo sobre a situação da 

CHESF, Minas Nova, Hotel Central, Parque dos Coqueiros, e o pedido de reconsideração de Ecilene 
 
 
 
 presidiu a reunião e abriu os trabalhos às 9hs, em segunda chamada, com a leitura da 

respectiva pauta, conforme citada, cujo Edital foi publicado no Diário Oficial do Município no dia 12 

de março de 2020. Iniciou a reunião esclarecendo quem são os integrantes da comissão que discutiu 

a minuta do plano direito e fez alguns apontamentos sobre a reunião que aconteceu dia 09/03/2020. 

Logo, em seguida , possou a palavra a Amíria Brasil , a qual como relatora da comissão pediu para 

que constasse em ata que o CONHABINS se reuniu apenas dia 09 e 10 , tendo , portanto pouco tempo 

para analisar de forma segura toda a minuta. Posteriormente da início a apresentação das 

contribuições feitas pela comissão. Diogenes- OAB pede a palavra e pergunta sobre a ocupação da 

ZPA´S e faz destaques nos artigos 28 e 29  afirmando que a área esta situada fora da área de 

preservação permanente Ambiental e que tem quer ter cuidado para não se formar uma favela , caso 

não se coloque uma limitação rígida , afirma também quanto ao art33 é interessante não fazer uma 

delimitação com relação as áreas dotadas. Amíria prossegue com os apontamentos e passa a palavra 

a karitana- SEMURB que apresenta alguns outros argumentos que a comissão discutiu. Após, a 

apresentação o Presidente abre para os apontamentos e votação. Todos os presentes votaram por 

unanimidade a proposta apresentada pela comissão. O Presidente do conselho reitera a importância 



da participação e contribuição de todos na Reunião do Concidade que acontecerá dia 16/03/2020 . 

Nada mais havendo a tratar, eu, Bárbara Rodrigues Ferreira, secretária da reunião, lavrei a presente 

ATA que vai assinada por mim e pelos conselheiros presentes. 
 

Bárbara Rodrigues Ferreira 
Secretária Executiva do CONHABINS 
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